

# Comment s'habille-t'on pour pratiquer le flamenco ?



---

*Il y a plusieurs types de tenues pour pratiquer le flamenco*

*El kervihan : 10 junio de 2021*

---

femme en tenue de flamenco



*Les habits traditionnels sont « los volantes »*

*de la robe souvent de couleur rouge et noire, « las flores rojas », fleur rouge portée dans les cheveux souvent portée par les femmes. « Los zapatos de tacones » sont l'instrument utilisé par les danseurs,*

*ce sont des chaussures avec des petits talons à l'avant et à l'arrière, pour claquer des pieds et donner le rythme. Il y a aussi « las castañuelas », c'est le même principe que los zapatos de tacones. Celles-ci sont les tenues le plus souvent portées par des femmes mais cela change.*

---

*Puis les habits traditionnel masculins sont surtout « el sombrero », grand chapeau souvent noir et rouge. Il y a aussi « la camisa », chemise souvent blanche portée sous « un chaleco » petite veste souvent noire puis aussi « el pañuelo ». Le pantalon souvent noir aussi et*

homme tenue flamenco



*couple tenue flamenco*

*« las botas », bottes qui possèdent un petit talon à l'avant et l'arrière. Cela fait du bruit à chaque pas cela sert à donner le rythme au musicien.*

